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 Consiglio di Municipio 2 

VERBALE N. 14 
GT/mz 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 24 GENNAIO 2017 
 
Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 18 gennaio 2017 – P.G.  2481/2017, si 
riunisce in seduta ordinaria, presso la sede del Consiglio di Municipio  2 - viale Zara 98/100 - alle ore 19.00 
di martedì 24 gennaio 2017, per  la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente pagina 2. 
 

CONSIGLIERI IN CARICA 
 
PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LOCATELLI SIMONE Consigliere 
SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio LUPPI LAURA “ 
ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MAMMINO ANTONY “ 
AZZARONE VALENTINA “ MCGRATH CAROLE LYNN “ 
BENEDINI BARBARA “ NAVA MARZIO “ 
BEVACQUA SIMONE “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 
BONORA UMBERTO “ PIZZI MARCO “ 
CALIGARIS DIONIGI CARLO “ PROIETTI ALBERTO “ 
CANINO ANTONIO “ RUGGERI ALESSIO “ 
CAPOBIANCO MICHELINA “ SALANDRA MILENA “ 
CAPRA PIERGIORGIO “ SBLENDIDO VITTORIA “ 
CAPUANO ERSILIA “ TORRENTE ELIO “ 
CIULLINI ALBERTO “ TRUPPO RICCARDO “ 
COLANTUONI LUIGI “   
DELEIDI CHIARA “   
GALBUSERA LUIGI “   
GANDOLFI GIULIO “   
LOCANTO SALVATORE “   

 
 
Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio  
Carlo Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che  risultano assenti all’appello i Consiglieri: Canino 
(entra in aula alle ore 21.00), Colantuoni (entra in aula alle ore 20.15). 
 
Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 
19.22. 
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ORDINE DEL GIORNO 

 

1) Approvazione verbali: n. 4bis del 7/9/16 – n. 5 del 19/9/16 – n. 6 del 12/10/16. 
2) Pareri su Permessi di Costruire. 
3) Manutenzione straordinaria edifici scolastici – Priorità 2017.  
4) Parere sulla “Ridefinizione del perimetro della Zona Traffico Limitato istituita con GGC n. 2927/2011 

riperimetrata con DGC n. 1055/2015 e con DGC n. 58/2016. Linee di indirizzo per la predisposizione 
della futura disciplina viabilistica Low Emission Zone (LEZ)”.  

5) Linee di indirizzo per l’utilizzo degli stanziamenti previsti per i contributi e iniziative del Municipio 2 – 
periodo gennaio-marzo 2017. Immediatamente eseguibile.  

6) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera sulla manifestazione del “Giorno della Memoria” del 
28/1/2017.  

7) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido sulla somministrazione dei pasti nelle scuole del 
Municipio 2.  

8) Mozione presentata dal Cons. Alberto Proietti avente oggetto “Progetto Coesione Sociale in Municipio 
2”.  

9) Mozione presentata dai Conss. Alberto Ciullini e Alberto Proietti avente oggetto “Progetto “Coesione 
Sociale 3.0”. 

10) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera sulla prassi adottata dalla Giunta del Municipio 2 di non 
patrocinare eventi che non si svolgono all’interno del territorio del Municipio 2. 

 

DOCUMENTI ALLEGATI 
 

A. Mozione presentata dal Cons. Locatelli avente oggetto “Occupazione dell’edificio di Via Fortezza 27”. 
B. Mozione presentata dal Cons. Locatelli avente oggetto “Richiesta istituzione ZTL nell’ambito 

comprendente le vie Porto Corsini, Fortezza, Viserba, Miramare, Recanati”.  
C. Mozione presentata dal Cons. Locatelli avente oggetto “Richiesta di soluzioni per il traffico intenso 

incrocio P.zza Durante e Via Leoncavallo, Predabissi, Lombardia”. 
D. Mozione presentata dal Cons. Ciullini avente oggetto “Campagna di prevenzione e informazione delle 

Malattie a Trasmissione Sessuale”. 
E. Mozione presentata dalla Cons. McGrath avente oggetto “Problemi di sicurezza in via Ponte Seveso per 

mancanza di illuminazione” 
F. Mozione presentata dalla Cons. Sblendido avente oggetto “Promozione vaccinazione obbligatorie”. 
G. Proposta di deliberazione di cui al punto 5) dell’o.d.g.. 
H. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 5) dell’o.d.g. presentato dai Conss. Ciullini e 

Proietti. 
I. Proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g.. 
J. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dai Conss. Nava e 

Capra. 
K. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. Locatelli. 
L. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. Locatelli. 
M. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. Locatelli. 
N. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. 

Galbusera. 
O. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. 

Galbusera. 
P. Emendamento alla proposta di deliberazione di cui al punto 4) dell’o.d.g. presentato dal Cons. 

Galbusera. 
Q. Proposta di delibera di cui al punto 3). 

 

COMUNICAZIONI VARIE 
______________________________________________________________________________________ 

 
Presidente Sorrentino in apertura di seduta chiede 1 minuto di silenzio  per la tragedia di Rigopiano e per la 
scomparsa del Consigliere del Municipio 4, Vizzo. 
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Il Presidente Sorrentino dà la parola ai Consiglieri che ne hanno fatto richiesta. 
 
Cons. Locatelli: presenta tre mozioni (All. A-B-C). 
Cons. Proietti: ricorda che la Commissione Territorio non ha ancora un vicepresidente. Dice di aver letto le 
delibere della giunta: si ritiene contento del fatto che questo municipio abbia inserito tra le priorità la 
scuola di Via Adriano e anche per la delibera per la giornata della memoria della Shoah, seppure non gli sia  
sembrato di ricordare la presenza del centro destra alla commemorazione. 
Cons. Ciullini: ringrazia per aver ricordato il consigliere di zona 4 e vorrebbe poi ricordare alcuni episodi di 
violenza/oltraggio avvenuti a Milano (2 femminicidi di cui una era una collega e due ragazzi omosessuali 
picchiati per strada). Ricorda che due giorni fa sono state posate le “pietra di inciampo” in Via Plinio  che 
ricordano alcuni dei deportati e che il giorno dopo una delle due è stata oltraggiata con scritte filo-naziste. 
Consegna una mozione (All.D) 
Cons. McGrath: presenta una mozione (All. E). 
Cons. Sblendido: presenta una mozione (All. F). 
Cons. Nava: rispondendo ai colleghi riguardo al giorno della memoria, ritiene sia un giorno 
straordinariamente coinvolgente al quale ha sempre partecipato come cittadino ricordando che suo padre 
è stato uno dei deportati e quindi si cercherà di essere presenti anche nel giorno del ricordo con iniziative.  
Cons. Torrente: si unisce al ricordo della popolazione abruzzese. Riguardo al giorno della memoria apprezza 
moltissimo questa commemorazione e che purtroppo le guerre non sono finite e le armi circolano 
dappertutto. 
Cons. Galbusera: saluta tutto il consiglio e chiede cortesemente che l’inizio dei lavori avvenga alle 19. 
Sottolinea che che si sta dando un buono esempio per la lotta all’inquinamento, considerato che si è al 
freddo. 
Cons. Capra: chiede di spostare il punto 5 al punto 3. 
Presidente Sorrentino: considera questo un intervento sull’ordine dei lavori e quindi lo si affronterà al 
termine degli interventi. 
Cons. Bevacqua: rivlgendosi al presidente della Commissione Sicurezza, ricorda che dovevano essere 
invitati i commercianti della Galleria Hernandez e con una mozione si doveva calendarizzare l’assemblea. 
Cons.Truppo: risponde dicendo che per dare un po’ di concretezza alle commissioni, su alcune tematiche si 
sta aspettando delle risposte. 
Presidente Piscina: si unisce al presidente di consiglio per il minuto di silenzio. Comunica di essere sempre 
stato presente al memoriale della Shoah. Riguardo alla via Fortezza comunica di essere, insieme 
all’Assessore Lepore, in stretto contatto con l’Assessore Rozza e il Questore di Milano. Informa inoltre che 
l’Assessore  Rozza ha chiesto di fornire indicazioni per illuminazione e telecamere. Ringrazia il consigliere 
per la richiesta di cambio o.d.g.. 
Assessore Lepore: aggiunge che per telecamere e illuminazione si chiede di indicare il motivo della priorità 
e aggiunge che la scelta della scuola di Via Adriano è dovuta al fatto che durante la discussione del D.U.P. 
tutto il municipio l’ha ritenuta importante e ricorda che entro il mese di marzo il consiglio deve inviare le 
priorità del 2018. 
 
Viene fatto il minuto di silenzio. 
 
Il Presidente nomina gli scrutatori: Arbizzoni, Mammino, Azzarone. Sostituto: Salandra.   
 
Cons. Ciullini: è contrario allo sposamento del punto 5). 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio e i seguenti 27 consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capuano, Capra, Ciullini, Deleidi, 
Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, Proietti, Ruggeri, 
Salandra, Sblendido, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti n. 3 consiglieri: Canino, Colantuoni, Pizzi. 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’inversione dell’ordine dell’o.d.g. 
Al riscontro dei voti la votazione a scrutinio palese dà il  seguente esito: 



4 
 

Presenti  
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 
 

 n. 28 
 n.   1 (Capobianco)  
 n.   27 
 n.   15  
 n.   12 (Azzarone, Bevacqua, Capuano, Ciullini, Deleidi,  
              Galbusera, Locatelli, McGrath, Perazzi, Proietti,  
              Salandra, Sblendido) 
 

 
PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO:  APPROVAZIONE VERBALI: N. 4/BIS DEL 7/9/16 – N. 5 DEL 19/9/16 – N. 6 DEL 12/10/16. 
___________________________________________________________________________________ 
 
I verbali in oggetto vengono approvati all’unanimità. 
 
 

PUNTO N. 3 (ex 5) ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO:  LINEE DI INDIRIZZO PER L’UTILIZZO DEGLI STANZIAMENTI PREVISTI PER I CONTRIBUTI E 
INIZIATIVE DEL MUNICIPIO 2 PERIODO GENNAIO-MARZO 2017 – IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Ass. Lepore: espone la proposta di deliberazione (All. G). 
Cons. Ciullini: ritiene che la delibera sia molto generica. Richiama le deliberazioni n. 23, che dettava le linee 
guida, e n. 31 del Consiglio di Municipio. Chiede se bisogna riconfermare la ripartizione riportata in 
delibera. Se così fosse, anticipa che presenteranno un emendamento per chiedere una percentuale 
maggiore riguardo alla voce “attività educative scolastiche”. 
Ass. Lepore: rispondendo al Cons. Ciullini, precisa che nella proposta di deliberazione vengono richiamate 
le due delibere solo nella parte del dispositivo. Fa presente comunque che la ripartizione delle percentuali 
riportate nella proposta di giunta sono state modificate dal consiglio stesso. 
Cons. Ciullini: chiede un chiarimento: verranno adottate delle linee guida senza una data prevista per 
presentare la richiesta? 
Presidente Sorrentino: se i presentatori sono favorevoli, procederebbe con la lettura del documento. 
Cons. Proietti: presenta emendamento integrativo a firma sua e del Cons. Ciullini (All.H). 
 

Dichiarazioni di voto. 

 

Cons. Torrente: considerando il fatto che la delibera è transitoria, non ritiene che venga modificata la 
delibera dell’anno precedente, seppur riconoscendo la validità dell’emendamento, ma dichiara che si 
asterrà. 
Cons. Bevacqua: dichiara che si asterranno. Suggerisce di riparametrare la delibera al prossimo periodo. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio e i seguenti 28 consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capobianco, Capuano, Capra, Ciullini, 
Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, 
Proietti, Ruggeri, Salandra, Sblendido, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti n. 2 consiglieri: Canino, Pizzi. 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento dei Conss. Ciullini e Proietti. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), la votazione a scrutinio palese 
dà il seguente esito: 
Presenti n. 29 
Astenuti n.   5  (Bevacqua, Capobianco, Perazzi, Salandra, Torrente) 
Votanti n. 24 
Voti favorevoli n.  9 
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Voti contrari n. 15 (Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris, Capra, 
            Colantuoni, Gandolfi, Locanto, Luppi, Mammino, Nava,  
           Piscina, Ruggeri, Sorrentino, Truppo) 
                                                                                
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 29 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capobianco,  Capra, Capuano,  Ciullini,   
Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava, Perazzi,  
Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sblendido, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 
È assente  il seguente Consigliere: Canino. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), la votazione dà il  seguente 
esito: 
Presenti 
Astenuti 
 
 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 30  
: n. 12 (Azzarone, Bevacqua, Capuano, Ciullini, Deleidi,  
              Galbusera, Locatelli, McGrath, Perazzi, Proietti,  
               Salandra, Sblendido) 
: n. 18 
: n. 18 
: n. 00  

 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, 
comma 6 del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 
  
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 29 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Capobianco,  Capra, Capuano,  Ciullini,   
Colantuoni, Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locanto, Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava, Perazzi,  
Pizzi, Proietti,  Ruggeri, Salandra, Sblendido, Sorrentino,  Torrente, Truppo. 
È assente  il seguente Consigliere: Canino. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), la votazione dà il  seguente 
esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 30  
: n.   5  (Capuano, Deleidi, Galbusera, Locatelli, McGrath)  
: n. 25 
: n. 24 
: n.   1 (Sblendido) 

 
Il Presidente Sorrentino proclama la deliberazione immediatamente eseguibile. 
 
 

PUNTO N. 4 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO:  PARERE SULLA “RIDEFINIZIONE DEL PERIMETRO DELLA ZONA TRAFFICO LIMITATO ISTITUITA 
CON DGC N. 2927/2011 RIPERIMETRATA CON DGC N. 1055/2015 E CON DGC N. 58/2016. LINEE DI 
INDIRIZZO PER LA PREDISPOSIZIONE DELLA FUTURA DISCIPLINA VIABILISTICA LOW EMMISSION ZONA (LEZ)” 
___________________________________________________________________________________ 
 
Cons. Truppo: espone i lavori svolti in commissione e la proposta di deliberazione (All. I). 
Ass. Nava: presenta un emendamento insieme al Cons. Capra (All. J). 



6 
 

Cons. Locatelli: presenta tre emendamenti (All.  K, L, M). 
Cons. Ciullini: legge alcuni titoli di giornali che riguardano l’inquinamento a Milano e riferendosi 
all’emendamento dei Conss. Nava e Capra, ricorda che in commissione sono stati esaminati documenti 
della Regione. Trova disarmante la bozza di delibera e ringrazia il Cons.  Locatelli per i suoi emendamenti. 
Cons. Bevacqua: rispetto al testo della proposta di deliberazione, mancano i costi preventivati 
dall’Assessore. Inoltre mancano i dati riguardanti i benefici rispetto ai costi. 
Cons. Mammino: ritiene che ci siano delle lacune fondamentali: costi e obiettivi, senza i quali non si hanno 
dati concreti per una valutazione sull’incidenza di questo provvedimento. Esprimerà parere negativo 
unicamente per la ragione che alla fine resteranno in carico ai cittadini le spese per cambio auto e tasse per 
l’accesso nel centro di Milano. 
Cons. Galbusera: crede che innanzi tutto bisognerebbe conoscere il protocollo perché da alcune 
affermazioni sentite in questa aula, è stato dimostrato che non lo si conosce. Presenta tre emendamenti 
sostitutivi (All.  N, O, P). 
Cons. Bonora: ricorda che anche lui era presente durante la presentazione del piano dell’Ass. Granelli. 
Questo è un provvedimento che alla comunità viene a costare un miliardo, soldi che sono stati recuperati 
dalle tasse di iscrizione alle scuole materne. 
Cons. Proietti: riprendendo quanto detto dai Conss. Locatelli e Ciullini, ritiene che questa delibera sia frutto 
di una volontà politica che va contro l’Amministrazione Comunale. 
Ass. Nava: considerato che è intervenuto più volte nell’ambito delle due commissioni, una delle quali con la 
presenza dell’Ass. Granelli, tenendo fermo il problema della salute, secondo lui il metodo e le priorità sono 
tutto. Ritiene che questo non sia problema che si possa risolvere in ambito comunale, ma neanche 
regionale poiché se i cittadini si dovranno ritrovare a cambiare l’auto, ci vorranno delle sovvenzioni da 
parte dello Stato, quindi deve essere un argomento da affrontare in ambito Stato/Regione. 
Presidente Sorrentino: sull’ordine dei lavori tiene presente della richiesta del Cons. Locatelli di votare per  
due punti, che verrà messo in votazione solo al termine delle discussione degli emendamenti in modo che 
al termine della discussione generale sulla delibera chiederà un parere favorevole e un parere negativo alla 
richiesta di agire con due votazioni diverse. 
 
Sull’ordine dei lavori alle ore 21.15 il Presidente Sorrentino sospende la seduta per esaminare gli 
emendamenti.  La seduta riprende alle ore 21.42. 
 
Il Presidente Sorrentino comunica che l’emendamento dei Conss. Nava e Capra è stato accolto, mentre gli 
emendamenti presentati dal Cons. Galbusera non sono ammissibili. 
 

Cons. Proietti: chiede spiegazioni riguardo al metodo utilizzato con cui è stato accolto l’emendamento dei 
Conss. Nava e Capra dato che lo stesso non è di poco conto e che, quindi, avrebbe dovuto essere messo in 
discussione in aula. 
Cons. Galbusera: chiede in base a quale articolo del Regolamento ci si è basati per non accogliere i suoi 
emendamenti. 
Cons. Ciullini: concorda su quanto richiesto dai due consiglieri precedenti e anche lui chiede chiarimenti. 
Cons. Capuano: sostiene che con questo metodo si crea un precedente. 
Presidente Sorrentino: risponde che l’emendamento dei Conss. Nava e Capra è stato accolto perché non è 
all’interno del dispositivo, cioè non modifica la delibera; farà comunque parte della discussione generale. 
Riguardo agli emendamenti a firma del Cons. Galbusera: uno è sostitutivo della delibera e non è un parere, 
negli altri due non è indicato di cosa sono sostitutivi. L’emendamento a firma del Cons. Locatelli nella forma 
non è adeguato e quindi non ammissibile. 
Cons. Locatelli: chiede un chiarimento in merito al punto dove dovrebbe essere inserito l’emendamento 
Nava/Capra. 
Cons. Proietti: richiama l’art.59 del Regolamento del Consiglio Comunale. 
Presidente Sorrentino: risponde al Cons. Locatelli spiegando dove si inserisce l’emendamento Nava/Capra. 
 

Emendamento Locatelli n. 1  
 
Cons. Locatelli: espone l’emendamento. 
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Cons. Ciullini: crede ci sia un malinteso riguardo allo spostamento del limite ztl verso il confine e sulla Via 
Palmanova, in quanto non cambierebbe ugualmente nulla rispetto all’attuale situazione viabilistica. 
Cons. Truppo: non è d’accordo sul fatto che spostando il confine ztl non cambierebbe nulla sulla Via 
Palmanova. 
Cons. Proietti: trova corretto l’emendamento e ripropone all’aula quanto già detto in commissione e cioè 
di cambiare la Via Palmanova declassandola in modo da poter spostare il confine ztl. 
 
Dichiarazione di voto sull’emendamento di cui all’All. K 
 

Cons. Locatelli: il gruppo PD voterà a favore. 
Cons. Ciullini: dichiara che voteranno a favore e chiede ai consiglieri di valutare attentamente i documenti 
che sono loro stati consegnati, ribadendo che questo cambiamento non modificherà nulla in Via 
Palmanova. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti 27 consiglieri: 
Azzarone, Arbizzoni, Benedini, Bevacqua,  Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Capra, Colantuoni, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Luppi, Locatelli, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Proietti, Ruggeri, 
Salandra, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti tre consiglieri: Capobianco, Locanto, Sblendido. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento di cui all’all. K. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i consiglieri Arbizzoni, Mammino, Azzarone), la votazione a scrutinio palese 
dà il seguente esito: 
Presenti n. 28 
Astenuti n.   4 (Benedini, Bevacqua, Perazzi, Salandra) 
Votanti n. 24 
Voti favorevoli n.   8 
Voti contrari n. 16 (Arbizzoni, Bonora, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, 
            Gandolfi, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri,    
                                                                             Sorrentino, Torrente, Truppo) 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Cons. Locatelli: espone il secondo emendamento (all. L). 
Cons. Proietti: aggiunge che il Comune di Milano ha investito molto sulle linee metropolitane sulle scale 
mobili. 
 
Dichiarazioni di voto. 
 
Cons. Torrente: voterà contro perché seppur ammissibile dal punto di vista formale, è inammissibile dal 
punto di vista sostanziale. 
Cons. Ciullini: SinistraxMilano voterà  a favore. 
Cons. Mammino: Forza Italia voterà contro. 
Cons. Deleidi: il PD a favore. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti 27 consiglieri: 
Azzarone, Arbizzoni, Benedini, Bevacqua,  Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Capra, Colantuoni, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Luppi, Locatelli, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Proietti, Ruggeri, 
Salandra, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti tre consiglieri: Capobianco, Locanto, Sblendido. 
 
 Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’emendamento di cui all’all. M. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i consiglieri Arbizzoni, Mammino, Azzarone), la votazione a scrutinio palese 
dà il seguente esito: 
Presenti n. 28 



8 
 

Astenuti n.   5 (Benedini, Bevacqua, Perazzi, Salandra, Sorrentino) 
Votanti n. 23 
Voti favorevoli n.   8 
Voti contrari n. 15 (Arbizzoni, Bonora, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni, 
            Gandolfi, Luppi, Mammino, Nava, Piscina, Pizzi, Ruggeri,                              
                                                                            Torrente, Truppo) 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Presidente Sorrentino: essendo le 22.30, chiede all’aula se d’accordo sul proseguimento della seduta per 
poter discutere il punto 5) ex 3) avendo una scadenza. 
Cons. Ruggeri: è contrario, visto che è già stato fissato il proseguimento fra due giorni. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti 27 consiglieri: 
Azzarone, Arbizzoni, Benedini, Bevacqua,  Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Capra, Colantuoni, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi,  Luppi, Locatelli, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Proietti, Ruggeri, 
Salandra, Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti tre consiglieri: Capobianco, Locanto, Sblendido. 
 
 Il Presidente Sorrentino pone in votazione il prolungamento della seduta. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i consiglieri Arbizzoni, Mammino, Azzarone), la votazione a scrutinio palese 
dà il seguente esito: 
Presenti n. 27 
Astenuti n.  1 (Nava) 
Votanti n. 26 
Voti favorevoli n. 15 
Voti contrari n. 11 (Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris, Canino, Capra, Gandolfi,    
                                                                            Pizzi, Proietti, Ruggeri, Truppo) 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
  
Cons. Locatelli: sull’ordine dei lavori chiede lo sdoppiamento sulla votazione del dispositivo. 
Presidente Sorrentino: mette in votazione la divisione del dispositivo considerato che c’è il parere contrario 
del Presidente Piscina. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti 24 consiglieri: 
Azzarone, Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Capra, Colantuoni, Deleidi, 
Galbusera, Gandolfi,  Luppi, Locatelli, Mammino, McGrath, Nava, Pizzi, Proietti, Ruggeri,  Sorrentino, 
Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti 6 consiglieri: Bevacqua, Capobianco, Locanto, Perazzi, Salandra, Sblendido. 
 
 Il Presidente Sorrentino pone in votazione lo sdoppiamento sulla votazione del dispositivo.. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i consiglieri Arbizzoni, Mammino, Azzarone), la votazione a scrutinio palese 
dà il seguente esito: 
Presenti n. 25 
Astenuti n. 00  
Votanti n. 25 
Voti favorevoli n.   8 
Voti contrari n. 17 (Arbizzoni, Benedini, Bonora, Caligaris, Canino, Capra, Colantuoni,  
                                                                              Gandolfi,  Luppi, Mammino, Nava, Piscina,  Pizzi,  Ruggeri,  
                                                                              Sorrentino, Torrente, Truppo) 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Il Presidente Sorrentino apre le dichiarazioni di voto sulla proposta di deliberazione. 
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Cons. Locatelli: il PD voterà contro.  La richiesta di parere è su due aspetti differenti, per questo aveva 
chiesto due votazioni distinte. 
Cons. Truppo: voterà a favore; c’è stata una presentazione e su quello ci si deve esprimere. 
Cons. Ciullini: SinistraXMilano voterà contro; sottolinea che l’impianto della delibera non sembra cogliere 
la richiesta che è arrivata dalla Direzione Centrale. 
Cons. Mammino: Forza Italia voterà a favore della proposta di delibera; contrari a mettere le mani in tasca 
dei cittadini e al miglioramento dell’ambiente. 
Cons. Bonora: voteranno a favore; la sua proposta riguardo alla richiesta di investimento di soldi per le 
telecamere di sicurezza, investirli nel personale di polizia locale per i controlli. 
Cons. Galbusera: si dissocia da quanto previsto dal Cons. Locatelli e non parteciperà al voto perché ritiene il 
documento inaccettabile perché non risponde alle esigenze richieste dalla direzione centrale. 
Cons. Bevacqua: sono favorevoli al parere contrario. 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti 26 consiglieri: 
Azzarone, Arbizzoni, Benedini, Bevacqua,  Bonora, Caligaris, Canino, Capuano, Ciullini, Capra, Colantuoni, 
Deleidi,  Gandolfi,  Luppi, Locatelli, Mammino, McGrath, Nava, Perazzi, Pizzi, Proietti, Ruggeri, Salandra, 
Sorrentino, Torrente, Truppo. 
Sono assenti i seguenti 4 consiglieri: Capobianco, Galbusera, Locanto, Sblendido. 
 
Il Presidente Sorrentino  pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto modificata dal seguente 
emendamento approvato: 
Inserire dopo il punto 4 del “PRESO ATTO CHE”: 
“L’ Amministrazione comunale ha dichiarato che gli autoveicoli alimentati a gasolio e privi di dispositivo 
antiparticolato costituiscono meno del 27% del parco auto milanese e producono quasi il 65% delle 
emissioni di PM10 allo scarico, ma non ha tenuto in considerazione che, secondo i dati ARPA Lombardia 
(considerando che non è opportuno distinguere in una seria politica anti-inquinamento le politiche no 
pollution a Milano, dalla città metropolitana così come dal resto della regione), la principale fonte di 
inquinamento sono le caldaie per il riscaldamento degli immobili, mentre il traffico e le altre sorgenti mobili 
Diesel costituiscono appena il 22% del PM10 totale prodotto a Milano; l’incidenza della LEZ sul PM10 (il 
65% del 22%) equivale quindi ad appena il 14% del PM10 complessivo prodotto a Milano, cioè una quota 
molto limitata per giustificare un provvedimento così invasivo e vessatorio”. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), la votazione dà il  seguente 
esito: 
Presenti 
Astenuti 
Votanti   
Voti favorevoli 
Voti contrari 

: n. 27  
: n.   1 (Benedini) 
: n. 26 
: n. 19 
: n.   7 (Azzarone, Capuano, Ciullini, Deleidi, Locatelli, McGrath,     
             Proietti)  

 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 

PUNTO N. 5 (EX 3)  ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO:  MANUTENZIONE STRAORDINARIA EDIFICI SCOLASTICI – PRIORITA’ 2017. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Cons. Torrente: sull’ordine dei lavori ricorda che in commissione questa proposta di delibera era stata 
approvata all’unanimità, quindi dovrebbe passare direttamente in consiglio evitando la discussione. 
Cons. Colantuoni: espone la proposta di delibera (All.Q). 
Cons. Ciullini: anticipa che il voto sarà favorevole. Ringrazia per il lavoro svolto nelle commissioni. 
Purtroppo gli stanziamenti saranno sempre insufficienti a fronte degli interventi da svolgere. Con questa 
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delibera si arriva a compimento di una delibera del consiglio comunale del 2012. Spera che l’elenco non 
venga stravolto da emergenze. 
 
Dichiarazioni di voto. 
 
Cons. Deleidi: il PD voterà a favore e reputa molto positiva l’esperienza fatta. 
Cons. Proietti: voteranno a favore. 
Cons. Perazzi: voteranno a favore e apprezzano il metodo con cui queste commissioni sono state svolte. 
 
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 27 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Canino,  Capra, Capuano,  Ciullini,   Colantuoni, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava, Perazzi,  Pizzi, Proietti,  Ruggeri, 
Salandra,  Sorrentino,  Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 3  Consiglieri: Capobianco, Locanto, Sblendido. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione la proposta di deliberazione in oggetto. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), risulta approvata all’unanimità 
dai 28 Consiglieri votanti. 
 
Il Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, 
comma 6 del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 
  
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 27 Consiglieri: 
Arbizzoni, Azzarone, Benedini, Bevacqua, Bonora, Caligaris, Canino,  Capra, Capuano,  Ciullini,   Colantuoni, 
Deleidi, Galbusera, Gandolfi, Locatelli, Luppi,  Mammino, McGrath, Nava, Perazzi,  Pizzi, Proietti,  Ruggeri, 
Salandra,  Sorrentino,  Torrente, Truppo. 
Sono assenti  i seguenti n. 3  Consiglieri: Capobianco, Locanto, Sblendido. 
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Arbizzoni, Azzarone, Mammino), risulta approvata all’unanimità 
dai 28 Consiglieri votanti 
 
Il Presidente Sorrentino proclama la deliberazione immediatamente eseguibile. 
 
Il Presidente Sorrentino alle ore 22.58 dichiara chiusa la seduta. 
 

  
 

 

Il Segretario 
Gabriella TONELLO 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 
Carlo SORRENTINO 
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